

Il y a 25 ans, un étudiant en biologie de 23 ans a révolutionné le monde du parapente en construisant sa première voile : Hannes Papesh. Depuis 25 ans, il était le concepteur des modèles de la marque autrichienne à succès Nova : CXC, Phantom, Phoenix, Sphynx, Philou, Phocus, Xenon, Tycoon, Rookie, Mamboo et autres Mentor ont fait la réputation de cette marque.

Dorénavant, tout en gardant une part de la société Nova, il se lance dans de nouvelles activités : il semble certain qu'il restera concepteur de parapentes. *"Là, après 25 ans, je suis à la mi-temps de ma carrière professionnelle"*, nous confie-t-il.



HANNES PAPESH QUITTE NOVA

Sa place chez Nova sera dorénavant occupée par Philipp Medicus: ancien pilote de planeur venu rapidement au parapente, il participe depuis des années au développement à succès comme la Mentor 2, la Mentor 3 et la Prion 2. Selon Nova, le jeune concepteur de 33 ans a même développé en toute autonomie l'Ion 3.

